
　
12
月
議
会
で
、
釧
路
市
は
市
立

阿
寒
病
院
を
25
年
４
月
か
ら
民
営

化
す
る
と
表
明
し
ま
し
た
。

　
し
か
し
。
民
間
病
院
に
転
換
す

れ
ば
、
利
益
が
あ
が
ら
な
け
れ
ば

経
営
は
で
き
ま
せ
ん
。
民
間
で
は

採
算
が
厳
し
い
の
で
、
町
立
病

院
・
市
立
の
病
院
と
し
て
経
営
し

て
き
た
は
ず
で
す
。
赤
字
が
続
く

よ
う
な
こ
と
が
あ
れ
ば
、
病
院
の

撤
退
が
現
実
の
も
の
に
な
り
ま

す
。
そ
う
す
れ
ば
、
阿
寒
町
本
町

地
区
は
「
無
医
村
」
で
す
。

　
ぜ
ひ
、
市
立
の
医
療
機
関
と
し

て
残
し
ま
し
ょ
う
。

昨
年
８
月
か
ら
こ
っ
そ
り
協
議

　
民
営
化
の
検
討
が
始
ま
っ
た
の
は
昨
年
の

８
月
か
ら
。
阿
寒
町
に
住
む
市
議
や
鶴
の
園

の
役
員
も
参
加
し
て
い
ま
し
た
。
こ
の
役
員

が
そ
の
ま
ま
、
阿
寒
病
院
の
検
討
委
員
会
の

委
員
に
選
ば
れ
て
、
民
営
化
の
方
向
も
提
案

す
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。
町
民
に
内
緒
で
実

は
進
め
ら
れ
て
い
た
の
で
す
。

先
生
は
ど
う
な
る
の
？

　
二
人
の
先
生
は
民
営
化
に
キ
ッ
パ
リ
反

対
。
民
営
化
し
て
も
三
慈
会
に
は
行
か
な
い

と
言
っ
て
い
ま
す
。
看
護
師
も
そ
う
で
す
。

介
護
職
は
大
半
が
雇
い
止
め
に
。

　
病
院
の
職
員
た
ち
の
意
見
も
聞
か
ず
に
無

理
や
り
民
営
化
を
進
め
て
い
ま
す
。
も
ち
ろ

ん
、
民
営
化
後
の
職
員
の
処
遇
も
わ
か
り
ま

せ
ん
。

ま
と
も
な
努
力
も
な
し
に
、

　
赤
字
を
拡
大
し
た
の
は
な
ぜ
？

　
病
院
の
「
改
革
プ
ラ
ン
」
を
つ
く
っ
て
経

営
改
善
？
そ
れ
な
ら
な
ぜ
、
会
議
録
も
つ
く

ら
な
け
れ
ば
、
増
収
策
も
ほ
と
ん
ど
取
り
組

ま
な
か
っ
た
の
で
し
ょ
う
。
一
生
懸
命
が
ん

ば
っ
た
け
れ
ど
、
う
ま
く
い
か
な
か
っ
た
と

い
う
な
ら
、
納
得
し
ま
す
が
そ
う
で
は
あ
り

ま
せ
ん
。

　今いる二人の先生に安心して医療に取り組んでもらうために
も、民営化はすべきではありません。そして、将来は合併時の約
束を守って、市立釧路総合病院の分院にして、市が継続して阿寒
地域の医療に直接責任をもつべきと共産党は提案しています。


